

TOP .....

CDU – Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 05.11.2017

Vorlage-Nr. 1599/2017

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 16. November 2017

**Der regelmäßige Ausfall der Mainzelbahn – oft für zwei Tage – wird nicht ausreichend kommuniziert.**

**Die Stadtverwaltung wird gebeten,**

bei der MVG darauf hinzuwirken, die Gründe für den regelmäßigen Ausfall der Straßenbahnlinie offen zu kommunizieren und der Ortsverwaltung rechtzeitig mitzuteilen.

**Begründung:**

In der Vergangenheit fällt mit regelmäßiger Konstanz die Straßenbahnlinie zum Lerchenberg aus. Hier gibt es zwar Schienenersatzverkehr aber eine Begründung zu diesem unglücklichen Zustand wird von der MVG nicht genannt. Hier muss auf den offenen Umgang mit Problemen hingewirkt werden, um das Verständnis der Bürger zu erlangen.

Für die CDU - Fraktion  
Jörg Lohmann